

# 令和二年度 教育功労者表彰

令和二年度の教育功労者表彰式を11月12日（木）午後4時から、中野区役所で開催しました。

教育功労者は、多年にわたり中野の教育の振興・発展に尽くされた方々を表彰するもので、今年度の受賞者は18名・1団体でした。  
受賞された方々には、感謝状と記念品を贈呈しました。

望月 正秀様 明大付属中野中学・高等学校教諭

西川 聴晴様 明大付属中野中学・高等学校教諭

（二）小・中学校PTA関係 6名

大柴 文子様 区立美鳩小学校

吉原美代子様 区立令和小学校

隅田 亜弓様 区立緑野中学校

犬塚 重暁様 区立南中野中学校

大谷 祥子様 区立南中野中学校

高橋万里子様 区立中野中学校

## 【受賞された方々・団体】

（一）幼稚園・小・中・高等学校関係 8名

三井 泰子様 区立平和の森小学校

田代 雅規様 教諭

西村 薫様 区立中野東中学校

西村 薫様 校長

西村 薫様 学校法人若宮幼稚園

西村 薫様 主任

富士 晴英様 宝仙学園中学高等学

中野 望様 宝仙学園中学高等学

中野 望様 校教頭

芝崎 豊春様 明大付属中野中学・

高等学校教諭

（三）児童福祉施設・児童育成等 3名・1団体

加藤 公平様 愛児の家児童指導員

与風 翼様 愛児の家保育士

田中 豊美様 愛児の家調理員

江古田日本語教室様

（四）本会事業育成関係 1名

佐野 礼治様 本会 理事・副会長

の辞を述べ、続いて永見光章会長が

表彰式は、安藤文隆副会長が開会

の辞を述べ、続いて永見光章会長が

の辞を述べ、続いて永見光章会長が

の辞を述べ、続いて永見光章会長が

教育功労者一人ひとりを表彰し、祝辞を述べました。

次に来賓の酒井直人中野区長、高橋かずちか中野区議会議長、入野貴美子中野区教育長から、受賞された方々の多年にわたるご貢献やご苦勞に感謝し、お祝いと励ましの言葉をいただきました。

続いて、受賞者を代表して田代雅規中野区立中野東中学校校長が謝辞を述べられ、最後に高山義章副会長の閉会の辞をもって式を終了しました。

## 受賞者代表謝辞

令和二年度公益財団法人中野区教育振興会・教育功労者表彰に当たり、受賞者を代表いたしました。お礼の言葉を述べさせていただきます。

ただ今、中野区長酒井直人様をはじめ多くのご来賓各位のご臨席の中、中野区教育振興会会長永見光章様より教育功労賞を賜り、荣誉の喜びと感謝の気持ちで一杯でございます。私たちが受賞者は、中野区の教育振興のために各分野で尽力して参りました。

私は、昭和35年に中野区弥生町に生まれ、中野区の公立小中学校で学

びました。教員になり、最後は中野区の子供達のために尽力したいと思っていました。願いが叶い、平成

18年に第一中学校の副校長となり、中学校の学校再編の2校目となる第一中学校と中野富士見中学校の統合と南中野中学校の開校に関わらせていただきました。平成27年には、統



合1校 目の緑野中学校、そして、昨年より統合4校目の中野東中の校長として勤務しています。中野区の多くの学校を経験し、中野区地域の特色を生かした教育活動を実践できたことは私にとって大きな喜びであります。これらの教育活動を進めることができましたのは、中野区並びに中野区教育委員会、PTA、地域の皆様の支援があったからこそと思っております。

特に中野区教育振興会は、奨学金の給付、教育研究費の助成、中学生ボランティアの表彰、中野区教育検